



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Dienstag, 31. Januar 2023

## Fünfter Schlussrang für die Frauen aus Neuendorf



Da die Qualifikation zum Finalevent wegen 2 Sätzen knapp verpasst wurde, reisten die Frauen aus Neuendorf vergangenen Sonntag nach Hochdorf an die Abstiegsrunde.

Das Ziel war, noch einmal souverän aufzuspielen und vor allem, dass alle acht Spielerinnen zum Einsatz kommen. Den Startsatz gegen die Mannschaft aus Kirchberg, welcher das Team mit den Stammspielerinnen starteten, war gezeichnet von einigen unsaubereren Spielzügen.

Dennoch konnte man den Satz mit 11:7 für sich gewinnen. Durch das ganze Spiel nahm das Team einige Wechsel vor, damit alle Spielerinnen im ersten Spiel zu ihrem Einsatz kamen. Im dritten Satz war die Unruhe auf dem Feld bei den Gäuerinnen zu gross und man musste diesen Satz den Gegnerinnen überlassen. Damit verkürzten die Bernerinnen auf 2:1. Im vierten Durchgang konnte sich die Equipe aus Neuendorf wieder fangen. Der letzte Satz und damit auch das Spiel ging an die Neuendörferinnen.

Somit war die letzte Partie der Saison das Spiel um Platz 5, welches gegen das Team aus Hochdorf bestritten wurde. Den Start verschlief die Mannschaft aus Neuendorf, wodurch man rasch drei Bälle in Rückstand lag. Dank einigen Eigenfehler der Gegnerinnen und guten Aktionen der Gäuerinnen konnte man diesen Rückstand rasch beseitigen und diesen ersten Satz für sich gewinnen. Den 2. Satz musste man leider an die Luzernerinnen abgeben, wodurch diese zum 1:1 ausgleichen konnten. Satz 3 und Satz vier schienen für das Team aus Neuendorf zu laufen. Die drei Satzbälle, die man sich erspielen konnten, konnten nicht verwertet werden und somit musste man in dieser letzten Partie einen Entscheidungssatz spielen. Dieser konnte dann relativ klar mit 11:7 gewonnen werden.

Wir bedanken uns bei den zahlreichen Fans, die uns an unseren Runden unterstützt haben und freuen uns auf die kommende Sommersaison.